



## Tres empresas se reparten los trabajos de limpieza de los edificios de la Usal

### ■ R.R. / WORD

**SALAMANCA.** La Universidad dejó en manos de tres empresas –Clece, Limcasa y Unión Internacional de Limpieza – las labores de limpieza de los edificios de sus diferentes campus. En realidad, dichas adjudicaciones tuvieron lugar meses atrás, pero la formalización de cuatro de estos contratos se hizo oficial ayer, con su inclusión en las páginas del Boletín Oficial del Estado, recogiendo las resoluciones del rector Daniel Hernández Ruipérez.

La empresa Clece resultó adjudicataria tanto de los trabajos de limpieza de los edificios del campus de Salamanca, por un importe total de 7,4 millones, como de los inmuebles del campus de Zamora, por 648.000 euros. Limcasa (Limpiezas de Castilla de Salamanca) se encarga tanto de la limpieza de los colegios mayores y residencias del campus salmantino, con un importe total de adjudicación de 1,2 millones, así como de los edificios del campus de Ávila, por 425.000 euros. Finalmente, Unión Internacional de Limpieza resultó adjudicataria del campus de Béjar.